

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

Herausgeber: Société de communication de l'habitat social

Band: 10 (1937)

Heft: 10

Artikel: Maisons collectives à Zurich

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-120538>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Groupe inférieur de quatre maisons sur la Hônggerstrasse.

(Photo Fins)

MAISONS COLLECTIVES A ZURICH

Le développement régulier et rapide de la population de Zurich a facilité, dans cette ville, l'extension des Coopératives d'habitation qui répondent d'autre part à un certain besoin d'organisation collective de ses habitants.

La plus importante des coopératives suisses se trouve à Zurich. Connue sous l'abréviation A. B. Z. (Allgemeine Baugenossenschaft Zurich), elle vient de construire un groupe de maisons collectives qui résume les expériences faites jusqu'ici.

A la suite d'un concours restreint entre quatre architectes, MM. Kellermüller et Hofmann furent chargés de la construction du Groupe d'« Oeristeig » dont nous reproduisons ci-contre photos et plan. Sur les treize maisons prévues, sept sont actuellement exécutées. Elles contiennent 56 logements de 2, 3 et 4 chambres et cuisines.

On remarquera l'habileté avec laquelle a été faite l'implantation qui surmonte élégamment les difficultés de la pente du terrain comme celles d'un alignement courbe. L'aspect général en prend une liberté d'allure qui n'infirme en rien la valeur rationnelle des plans et souligne au contraire l'étude du détail et le bien fini de l'exécution.